

## Janosch Gros startete beim AMC Arzbach

Die Autoslalomsportler des MSC Kempenich waren im Hunsrück im Einsatz

**Kempenich.** Erst gerade führte der AMC Arzbach seinen Lauf zur Meisterschaft in der Region A des ADAC Mittelrhein durch. Für den Tanz um die Pylone war vom Veranstalter ein anspruchsvoller Parcours abgesteckt worden. Der MSC Kempenich wurde in der Klasse K4 durch Janosch Gros vertreten. 30 Teilnehmer kämpften in der Klasse K4 um die Platzierungen. Janosch Gros belegte, mit vier Strafsekunden belastet, den 22. Platz. 2008 ist nicht seine Saison.

### Autoslalom des HAC Simmern

Der HAC Simmern führte kürzlich seine Autoslalom Veranstaltung durch. Für den Tanz um die Pylone war vom Veranstalter ein anspruchsvoller Parcours abgesteckt worden. Der MSC Kempenich wurde im Walkenbach Slalom Cup

durch Kevin Müller und Michael See vertreten. Horst Boes, Willi Frank und Nils Kühl starteten beim DMSB Slalom. Für Michael See lief es noch am Besten. Mit zusätzlichem drei Strafsekunden auf seinem Zeitkonto belegte er den 12. Platz bei 14 Teilnehmern. Eine durchaus strittige Entscheidung der Sachrichter über einen Torfehler brachten Kevin Müller 15 Strafsekunden und den 14. Platz ein. Beim DMSB Slalom war Horst Boes in der Klasse H12 am Start. In dem Feld der neun Starter belegte er den 5. Platz. In der Klasse G6 war Willi Frank am Start. Er musste mit einem Ersatzfahrzeug starten und konnte für sich den 5. Platz verbuchen. Nils Kühl startete in der Klasse F8. In seiner Klasse waren sechs Teilnehmer am Start. In der Endabrechnung erreichte er den 4. Platz.